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Dal 27 febbraio di quest'anno è in atto un'iniziativa singolare nel nostro paese: il Forum
Nazionale "Salviamo il Paesaggio, difendiamo i Territori" ha inviato una richiesta a tutti gli 8101
comuni italiani per la compilazione e restituzione di una scheda di censimento che si propone di
mettere in luce qualche dato importante come il rapporto tra la superficie comunale complessiva
e le aree verdi, l'estensione del suolo già urbanizzata, secondo quanto previsto dallo strumento
urbanistico in vigore,  ed anche l'ammontare degli immobili (tanto residenziali quanto produttivi)
presenti in ciascun comune e al momento vuoti sfitti e non utilizzati. La finalità è quella di
dimostrare all’opinione pubblica tutta che, inequivocabili dati alla mano, suggeriscono di
abbandonare la strada di costruire ancora distruggendo suolo fertile, per dirigere le attenzioni
del comparto edile verso il recupero dell'ampio patrimonio edilizio esistente nei comuni, con
interventi di risparmio energetico degli edifici e la loro maggior salubrità.
Uno dei pochi comuni della provincia di Pordenone ad aver compilato e resituito il questionario
è stato  Sacile ; a riguardo ringraziamo profondamente l'Assessore all'Urbanistica Scarabellotto
e l'arch. Della Savia per il lavoro svolto e per la disponibilità dimostrata.
La situazione del circondario non è allettante, ma questo non deve scoraggiarsi o essere ancor
peggio una scusa per non proseguire verso una strada alternativa che porti all’equilibrio fra
uomo, natura e progresso.
Da una prima lettura del questionario si evince che nella nostra città della musica  sono già stati
urbanizzati 770 ettari, quasi un quarto della superficie comunale complessiva (3206 ha),  e che
il Piano urbanistico prevede ulteriori 109 ettari potenzialmente urbanizzabili e 1.069.111 mq di
superficie lorda totale ancora da costruire! Un dato molto allarmante, che mette in evidenza che
anche a Sacile si continua a cementificare il suolo libero,  invece di indirizzare la politica
urbanistica ed economica verso il recupero del patrimonio edilizio già esistente
Dobbiamo quindi  valorizzare Sacile e le sue bellezze e per dare a chi ci abita vivibilità. 
Ribadiamo fortemente  la necessità di avere una città viva  e rispettosa del suo patrimonio
naturale.

  

i referenti per la campagna Salviamo il Paesaggio:
Angelo Gaggiotti per VAS
Emilio Ditali per SPS
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